



**GARDA MEDIA**

# Mantapkan Semangat Juang, Korem 073/Mkt Gelar Upacara Bendera

**Agung widodo - SALATIGA.GARDAMEDIA.ID**

Oct 17, 2022 - 09:26



*Prajurit Korem 073/Makutarama Serta Disjan Jajaran Korem Melaksanakan Upacara 17-an Bulan Oktober Tahun 2022. Bertempat dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah.*

SALATIGA- Mantapkan semangat juang, prajurit Korem 073/Makutarama serta Disjan jajaran Korem melaksanakan upacara 17-an bulan Oktober Tahun 2022. Bertempat dilapangan Makorem, Kota Salatiga, Jawa Tengah. Senin, (17/10/2022).

Dalam pelaksanaan upacara tersebut, Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang diwakili oleh Pgs Kasrem Letkol Arh Nur Sutiyasno sebagai inspektur upacara dan Komandan upacara Kapten Ckm Arif Samadi Amd, Kep.



Dalam amanat tertulis Panglima TNI yang dibacakan inspektur upacara, kita sudah memasuki periode triwulan IV, untuk itu selesaikan program yang ada dengan sungguh-sungguh tanpa ada satu program yang ditinggalkan di tahun anggaran 2022.

Berdasarkan hasil pemeriksaan yang dilakukan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) menilai Laporan Keuangan (LK) Kementerian Pertahanan (Kemhan) Tahun 2021 telah disajikan secara wajar pada posisi keuangan Kemhan tanggal 31 Desember 2021.

Pada akhir tahun ini, bulan November 2022 kita akan menjadi tuan rumah G20 di Bali, G20 atau Group of Twenty yang merupakan sebuah forum utama kerja sama ekonomi Internasional yang beranggotakan negara-negara dengan perekonomian besar di dunia, terdiri dari 19 negara dan satu lembaga Uni Eropa.

Pada kesempatan ini Indonesia ingin mengajak seluruh dunia untuk bahu-membahu, saling mendukung untuk pulih bersama serta tumbuh lebih kuat dan berkelanjutan.

Tunjukkan pada dunia, bahwa kepemimpinan Indonesia di G20 bisa menghasilkan aksi dan solusi yang konkret, agar krisis dunia tidak berlanjut dan membangun dunia yang lebih mampu menghadapi tantangan ke depan. Oleh karena itu TNI harus bersinergi dan bahu membahu untuk mensukseskan pelaksanaan G20.

Menghadapi akhir 2022 ini, TNI harus meningkatkan kewaspadaan terhadap timbulnya cuaca ekstrim, mewaspadaai perkembangannya serta mengantisipasi dampak buruk yang ditimbulkan seperti bencana alam banjir, tanah longsor dan sebagainya. TNI senantiasa harus menjadi garda terdepan dalam membantu kesulitan rakyat.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt